

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Best'Oil lance son tout premier site de vente en ligne de pneumatiques

Le premier réseau indépendant de mécaniciens à domicile français, Best'Oil, étend son activité avec le lancement en septembre de son premier site de vente en ligne de pneumatiques : Best'Oil Pneus à Domicile.

En cette rentrée, Best'Oil innove et lance son site de vente en ligne de pneumatiques dédié aux particuliers et professionnels : <https://www.bestoil-pneus.fr/>.

À ce titre, les clients pourront donc acheter leurs pneumatiques directement en ligne sur le site internet et les faire monter sur leur voiture, à la livraison, par le camion atelier Best'Oil de leur choix dans leur zone géographique.

Avec plus de 10 000 références proposées, Best'Oil Pneus offre un large choix parmi les plus grandes marques comme Michelin, Bridgestone, Continental et aussi d'autres marques de qualité comme Falken, Nexen, General Tire...

Ce service tend à renforcer le positionnement de Best'Oil en tant que service pratique, de proximité et innovant.

Best'Oil, un concept à l'image moderne du métier de mécanicien.

Best'Oil propose, à travers ces garagistes mobiles installés dans des camions-ateliers, un concept unique en France de mécanique et d'entretien de véhicules (autos, motos, poids-lourds) à domicile sur différents volets : pneumatique, réparation, vidange et révision, climatisation et dépollution moteur et entretien écologique.

Cette entreprise repose également sur une approche résolument digitale de développement adoptée par les dirigeants, Jean-Marc Cassini et Stéphane Blanc, notamment via leur site internet, vecteur d'informations et d'interactions avec les clients et mécaniciens mais également via Facebook, vecteur de recrutement de nouveaux partenaires.